

## 『失敗』（11月17日配信）

こんにちは、戸田です。よろしくお願ひします。

今回は、酔って失敗した話をしたいと思います。先日、私たち夫婦と、ほか夫婦2組の6人で楽しく飲みました。その中の一人がとてもお酒に強く、私はビールを飲んでいたのですが彼は日本酒を飲んでいました。お代わりを注文する際に、なぜか私の日本酒も注文するんです。断ればいいものの楽しくて断れず、気が付いたら記憶を無くすまで飲んでいました。

そんな自分と一緒に帰る妻は大変です。記憶にはありませんが帰宅途中に、私は転倒したらしいのです。正常時であれば、転倒すると手が先に出ますよね。でも私は酔っていたので、手も出ず顔から地面に倒れたそうです。覚えていませんが、翌日倒れた私を携帯で妻が撮影していたようで、写真を見せられました。目の上が少し痛いぐらいでこれといった外傷はありませんでした。少し痛がっていると妻に飲みすぎて転ぶから悪いと怒られてしまいました。幸い目の上の痛みがある部分も赤や青に変色することもありませんでした。普通に仕事をこなしました。翌々日のことです。目の中で内出血していたようで、視界が赤くなりました。またそれ以降も目の周りが青く変色してきました。喧嘩をしたような顔になりました。困ったことにその晩、手話ニュースに出演しなければいけません。この顔では当然出演できないので、マイクさんに自然に見えるようにマイクをしてもらいました。いつもはすぐに終わるのに、この日は時間がかかりました。そのおかげで無事出演することが出来ました。ただ、その後1週間程度、青い変色が消えませんでした。次の土曜日には講演会があります。この顔では講演会にも立つことが出来ません。しかし、ちょうどいいことに講演会直前の土曜日の昼に手話ニュースの出演がありました。マイクさんにまた自然に見えるようにマイクで仕上げてもらい出演。そのままマイクを落とさずに、気づかれることなく講演を行うことが出来ました。飲みすぎには注意しないといけないですね。